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令和３年度 第９回みやま市教育委員会定例会会議録  

 

◆召集日時  令和３年１２月１５日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１４名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            北 嶋 淳一郎 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       松 尾     剛 

・総務担当係長            荒 木 洋 子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・主任社会教育主事              江 上  靖 則 

   

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２３号  奨学金候補者の決定について 

（５）報告事項 
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(６）次回教育委員会について                         

 

【午前１０時００分 開会】 

 

 

【教育長】  12月も半ばを過ぎ、子供たちが 1年間の学習を振り返り、新年に臨む時

期である。 

現在のところ、新型コロナウイルス感染症は拡大がとどまり、陽性者の

数も激減している。しかし、変異株のオミクロン株の感染拡大が懸念され

ている。各学校には気を緩めること無く、引き続いて感染対策を十分行う

よう指導している。 

さて、各学校では修学旅行や「みやまを知る、わくわく体験事業」など

を実施した。体験不足をカバーし、子供たちにも好評である。12日の日曜

日には、みやま市民駅伝大会を実施し、小学生から大人まで約 50チーム、

300人ほどの参加があった。各チームとも昨年度分もしっかり走り、楽し

んでおられた。 

先日、第 4回市議会定例会が行われ、補正予算で 4校統合に伴う「高田

小学校」校舎の建設、改修予算を承認いただいた。体育館建設は令和 5年

4月開校以降に速やかに取り掛かる予定である。高田小学校の給食につい

ては、山川給食センターで調理し、配送することとなっている。 

12月は小学校 6年生、中学校 3年生にとっては進路選択、決定の時期で

あり、みやま市教育委員会がめざす「社会にはばたく子どもの育成」へ向

け、「高い志をもち、自分のよさを生かして進路実現をめざす、みやまの子

供」の実現のために、子ども一人ひとりに寄り添った支援をお願いしてい

る。 

   ただ今から、令和 3年度第 9回みやま市教育委員会定例会を開会する。 

 

○日程第１ 第 9回みやま市教育委員会定例会の会期は、令和 3年 12月 15日の 1日間 

とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２ 会議録作成者は、総務担当係長 荒木 洋子とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３ 会議録署名委員の指名については、教育長と井上正明 委員とする。 

・・・全員同意 
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○日程第４ 議案第２３号 

  ■ 奨学生候補者の決定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

         「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第５ 報告事項 

 ■ 教育部長 

【教育部長】 ・職員（会計年度任用職員）の懲戒処分について報告 

 ・ 12月定例議会について（会期：11/30～12/10）  【資料 P１～P2】 

  統合校建設に伴う補正予算について 4名の議員から質疑の通告あり。

予算の議決をいただいたので、令和 5年 4月開校にむけ遅滞なく準備

を進めていく。 

  一般質問は教育部に対し 2名の議員から質疑通告あり。瀬口議員より

「市道、今福・岩津路線の改修や大型車の交通規制について」、森議

員より「みやま市立図書館の司書の免許を持つ職員の採用について」

の一般質問について報告。  

  ・令和 4年度みやま市教育施策について 

   令和 4年度みやま市教育委員会の教育方針の重点を定めたので、これ

に具体的な施策を盛り込み、3月の定例会までに示していきたい。 

 ・今後の行事予定 

   （1/9：成人式） 

  

■ 教育総務課 

【教育総務課長】 ・ 総合市民センター開館記念式典について 

  令和 4年 9月 25日（日）開催決定（内容については検討中） 

 

【総務担当係長】 ・越前町児童交流事業について 

日程：12/18（土）、1/16（日）、1/29（土） 

  

【学校再編推進担当係長】 

 ・ 統合協議会議の報告（11月に開催された各部会の報告） 

  組織部会（11/4） 

   子ども子育て課の職員を迎えて放課後児童クラブについて協議。児

童クラブの運営については、統合小学校（高田小学校）の敷地内の既
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存専用施設を増設し、令和 5年 4月 1日より児童クラブを統合して実

施していく方向でまとまっている。ただし、統合に伴う保護者の不安

や心配事について把握する必要があり、実態調査の依頼がされている。 

  通学安全部会（11/11） 

   スクールバスの運行方法について協議を行った。平等で安全安心な

運行を基本に検討を重ね、部会では江浦小・開小・岩田小の 3小学校

をバス停として、全児童対象に運行する方法で合意が得られた。この

方法では、通学距離や通学ルートがこれまでと変わらないため、統合

に伴う不平等感がない。見守り隊の活動やこれまで実施してきた通学

路安全点検を生かせる。学校をバス停とすることで待機中のバスを待

っている間の安全を確保しやすい等の長所があげられる。 

  総務部会（11/25） 

   標準服のデザイン仕様について協議を行った。上衣にはブレザー、

下衣には半ズボン・長ズボン・スカートの 3 つを選定する予定である。

ブレザーは右前・左前のどちらにも対応できるものとする。下衣も自

由に選択できることとし、多様性への配慮、防寒対策、動きやすさ等

を考慮した内容となっている。現在、制服メーカーに仕様書を送付し、

年明けの１月にプレゼンテーションを行う予定である。校章や校歌に

ついては、それぞれ校章デザイン、校歌に入れたい言葉や思いを広報

誌等で公募することで進めている。 

  

 

■ 学校教育課 

【学校教育課長】 ・給食の取扱いについて 

  高田小学校については、開校と同時に山川給食センターから配送する

ことを統合協議会でも周知を図っていく予定である。 

  本日、市長・副市長・教育長・教育部長と給食の試食会を予定してい

る。二川小学校の仮校舎の視察を行いながら、給食の試食会で安全な

給食の提供を確認していただきたいと考えている。今後、各地域の役

員の方への試食会などを行いながら、理解を深めていきたいと考えて

いる。 

 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・資料１Pの議案質疑通告の説明がなかったが、どのようなことか。 

【教育部長】 ・補正予算の議案を提出していたので、それに対する事前の通告である。 

【井上委員】 ・5番目の質疑に対しては、どのように答えられたのか。 

【教育部長】 ・今回の議会終わりに、市長が今後の方針（集約方式）について説明さ

れた。 
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■ 指導室 

【指導室長】 ・教職員の表彰について 

   福岡県優秀教員      桜舞館小学校 久良木 利佳 先生 

   福岡県公立学校マイスター表彰 

         桜舞館小学校 西山 真理 先生 

                 大江小学校  小森田 幸栄子 先生 

   福岡教育論文 佳作賞 

      桜舞館小学校 主幹教諭 松永 剛典  先生 

      瀬高中学校  学校司書 坂本 ちあき 先生（実践報告予定）  

 

■ 社会教育課 

【社会教育課長】 ・今後の行事予定について 

  1/9成人式 2部制で実施（午前：瀬高地区、午後：高田・山川地区） 

  来賓等の人数を限定し、会場内は成人者のみとする。 

  式典は YouTubeで配信する予定。   

 

○日程第６ 次回教育委員会について  

 ◎ 次回定例会 令和４年１月２７日（木）午前１０時００分～ 

 

 

【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和３年度第９回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午前１０時４０分 閉会】 


